
Regeln zur Benutzung des Zeltplatzes des EM Fancamps 
im  

  

 

Veranstalter: Gesundheitspark Nienhausen 
 

1. Der Zeltplatz befindet sich im Landschaftsschutzgebiet. Das Zelten ist ausdrücklich nur auf 
den als Zeltplatz ausgewiesenen Flächen erlaubt. Den Anordnungen des Personals ist dabei 
unbedingt Folge zu leisten. Das Zelten außerhalb der Veranstaltungswiese ist verboten. 

 
2. Die Zeltgröße darf pro Person maximal 2 qm innere Zeltfläche betragen. Natürlich werden 

die 2 qm pro Person je nach Zeltgröße und Personenanzahl in dem Zelt addiert. Du kannst 
also durchaus ein Zelt mit z.B. 6 qm Fläche mitbringen, wenn dort auch 3 Personen 
schlafen. Der Aufbau von Vorzelten, Zusatzzelten und ähnlichem sind nur nach vorheriger 
Absprache mit dem Personal erlaubt. 

 
3. Die Abreise muss mit Abbruch des Zeltes spätestens um 12:00 Uhr stattfinden, d.h. bei 

Inanspruchnahme des Zeltplatzes über 12:00 Uhr hinaus gilt dies als weiterer Nutzungstag, 
für den Gebühren anfallen. 

 
4. Die Haftung des Veranstalters für Zelt und sonstige mitgeführte bzw. eingebrachte 

Gegenstände wird ausdrücklich ausgeschlossen. Jeder Nutzer ist selbst verantwortlich, seine 
Wertsachen bei sich zu tragen oder sicher wegzuschließen. 

 
5. Der Zeltplatz selbst und die dazugehörigen nutzbaren Teile der Infrastruktur sind schonend 

und pfleglich zu behandeln. Der Campbesucher haftet seinerseits für alle Schäden, die von 
ihm an Personen, Anlagen und Einrichtungen des Gesundheitsparks Nienhausen schuldhaft 
verursacht werden. Er hat Schäden von sich aus unverzüglich beim Personal zu melden. 

 
6. Der Benutzer hat sein Zelt so aufzubauen, dass eine Behinderung anderer Benutzer 

ausgeschlossen ist. Auf dem Platz, seinen Zuwegen und in seiner unmittelbaren Umgebung 
muss mit Rücksicht auf die übrigen Benutzer besondere Ordnung und Reinlichkeit herrschen. 
Bei Räumung des Zeltplatzes ist der gemietete Lagerplatz vom Benutzer wieder in 
ordnungsgemäßen Zustand zu versetzen. Kommt der Benutzer dieser Pflicht nicht nach, so 
kann der Veranstalter die Schäden auf Kosten des Benutzers beheben. Es stehen genügend 
Abfallbehältnisse für die Müllentsorgung zur Verfügung. 

 
7. Das Grillen ist auf der Campingfläche grundsätzlich nicht gestattet. 

 
8. Verhalten im Brandfall, falls Ihr ein Feuer bemerkt: 1. Den Brand unter 112 melden. 2. 

Bringt Euch in Sicherheit und schaut in Nachbarzelten, ob jemand dort schläft. 3. 
Sofort das Personal informieren! 

 
9. Zuwiderhandlungen gegen diese Benutzungsordnung können zum Ausüben unseres 

Hausrechts führen und bei Einbehaltung des restlichen Nutzungsgeldes mit dem 
vorzeitigen Verweis vom Zeltplatz enden. 

 
 

 
 

Ich habe diese Benutzerordnung vollständig gelesen, 
verstanden und akzeptiert. 

 
                    
Vorname in Druckbuchstaben: 

 
                    
Nachname in Druckbuchstaben: 

 
                    
E-Mail in Druckbuchstaben: 

 
      
Geburtsdatum: 

 
 

Gelsenkirchen, den ____________  Unterschrift:  _______________ 
 
 

Diese Benutzungsordnung hängt gut sichtbar am Check-Container aus. 



Campsite Rules for the use of gamescomCamp at 
  

 

Organized by: Gesundheitspark Nienhausen 
 
 
1. The campsite is located in the landscape protection area. Camping is expressly only permitted in 
areas designated as campsites. The instructions of the staff must be strictly followed. Camping outside 
the event area is prohibited. 
 
2. The tent size may be a maximum of 2 square meters of inner tent area per person. Of course, the 2 
square meters per person are added depending on the size of the tent and the number of people in the 
tent. So you can certainly bring a tent with, for example, 6 square meters if 3 people sleep there. The 
setting up of awnings, additional tents and the like are only permitted after prior agreement with the 
staff. 
 
3. Departure must take place by 12:00 p.m. at the latest when the tent is torn down, i.e. if the campsite 
is used beyond 12:00 p.m., this is considered another day of use for which fees apply. 
 
4. The organizer's liability for tents and other items carried or brought in is expressly excluded. Each 
user is responsible for carrying their valuables with them or locking them away safely. 
 
5. The campsite itself and the associated usable parts of the infrastructure must be treated gently and 
with care. For his part, the camp visitor is liable for all damage that he culpably causes to people, 
facilities and facilities at the Nienhausen Health Park. He must immediately report any damage to the 
staff on his own initiative. 
 
6. The user must set up his tent in such a way that it does not hinder other users. There must be 
particular order and cleanliness on the square, its access routes and in its immediate surroundings with 
consideration for the other users. When the campsite is vacated, the rented storage space must be 
returned to proper condition by the user. If the user does not comply with this obligation, the organizer 
can repair the damage at the user's expense. There are enough waste containers available for waste 
disposal. 
 
7. Grilling is generally not permitted on the camping area. 
 
8. What to do in the event of a fire if you notice a fire: 1. Report the fire to 112. 2. Get to safety and look 
in neighboring tents to see if anyone is sleeping there. 3. Inform the staff immediately! 
 
9. Violations of these usage regulations can lead to the exercise of our house rights and, if the 
remaining usage fee is retained, can result in early expulsion from the campsite. 
 
These usage regulations are clearly visible on the check-in container. 

 
 
I have read the above-mentioned rules and regulations, and I understand and accept them. 

 
                    
First name in block letters: 

 
                    
Last name in block letters: 

 
                    
Email in block letters: 

 
      
Date of birth: 

 
Cologne, date  _________ Signature:   

 
 


	Ich habe diese Benutzerordnung vollständig gelesen, verstanden und akzeptiert.
	Gelsenkirchen, den ____________  Unterschrift:  _______________
	Cologne, date  _________ Signature:

